

blanc-rouge



**JEAN-PIERRE SUEUR**  
SECRÉTAIRE D'ÉTAT  
MAIRE D'ORLÉANS

**17 août.** Ces dernières semaines auront été marquées par deux bonnes nouvelles pour Orléans. A quelques jours d'intervalle, notre ville a, en effet, été choisie pour accueillir la future Université de la Poste et l'Observatoire de la Loire.

Pour l'Université de la Poste, c'est M. Cousquer, Président de la Poste, avec qui j'avais discuté longuement de cette question, qui m'a annoncé la décision le 23 juillet dernier. Le choix de notre ville me paraît d'autant plus judicieux qu'avec les Chèques Postaux et les services financiers de la Poste, Orléans est, par le nombre de salariés, l'une des premières villes postières de France. Dès 1994, les cadres supérieurs de la Poste viendront de toute la France pour suivre des stages de formation à Orléans. Deux cent cinquante emplois seront décentralisés dans notre ville pour faire fonctionner cette nouvelle institution. C'est un atout de

plus pour Orléans et pour notre technopole, dont la future Université de la Poste sera l'un des points forts.

Pour l'Observatoire de la Loire, la décision fut prise au cours d'un Comité interministériel réunissant les membres du Gouvernement concernés à un titre ou à un autre par la Loire. Le choix d'Orléans est logique, puisque notre ville est déjà le siège de l'Agence du Bassin Loire-Bretagne et de l'EPALA. Le futur Observatoire permettra de rassembler les données et de diffuser les informations concernant la Loire. Il comptera des antennes réparties sur l'ensemble du bassin de la Loire. Avec cette nouvelle institution, Orléans se voit renforcée dans son rôle de capitale ligérienne et dans sa vocation pour tout ce qui touche à la protection de l'environnement.

**22 août.** Tout changement dans le cadre de vie quotidien suscite souvent des réactions d'abord négatives. Il en est ainsi pour les édifices nouveaux, les quartiers neufs, les voies nouvelles... et même, en ce mois d'août, pour une piste cyclable nouvellement construite. J'en conviens: il est possible que cette piste cyclable entraîne quelques contraintes, au demeurant limitées, pour les riverains. Mais me reprocherai-je d'avoir cherché, d'abord, une meilleure sécurité pour les collégiens et lycéens qui se déplacent nombreux en deux roues? Je ne méprise en aucun

cas les problèmes que pose toujours tout projet nouveau pour les habitants de telle ou telle rue, de tel ou tel quartier de notre ville. Le dialogue permet d'ailleurs, le plus souvent, de s'expliquer ou de se comprendre. Mais je me dois, avec mes collègues de la municipalité, d'être aussi le garant de l'intérêt général.

**26 août.** Visitant un stage d'initiation à la moto organisé avec le concours des Fonctionnaires de la Police Nationale, je me faisais, avec Philippe Coquelet, la réflexion qu'il était décidément plus "porteur" de proposer des activités à nos jeunes plutôt que de les laisser passer l'été sans perspective et sans projet. Merci à tous ceux - fonctionnaires, éducateurs, animateurs des associations - qui ont beaucoup œuvré pour organiser toutes les opérations réussies de cet été 1991.

**27 août.** J'ai pu visiter avec Marie-Madeleine Mialot de très nombreux chantiers dans nos écoles en juillet et août. La priorité donnée par la municipalité au cadre de vie quotidien de nos jeunes scolaires et de leurs enseignants m'apparaît d'autant plus justifiée que certaines de nos classes n'avaient pas été remises à neuf depuis plusieurs décennies. Je sais que le vaste programme de travaux dans les écoles que nous avons entrepris n'est pas achevé. Mais un grand pas aura été fait cette année. Bonne rentrée à tous!

## Orléans accueille la future Université de la Poste et l'Observatoire de la Loire